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本报讯（通讯员 郭从年 潘松 记者
翁正倩）江苏省2025年普通高校招生全
国文化统考将于6月7日至9日统一举
行。我市共设2个考点、92个考场（每考
点增设2个备用考场）。

按照考试日程和时间安排，6月7日
共开考两门，分别是9：00至11：30语文，
15：00至17：00数学；6月8日9：00至10：
15物理和历史（两门科目同时开考），15：

00至17：00外语；6月9日8:30至9:45化
学、11:00至12:15地理，14:30至15:45
思想政治、17:00至18:15生物。

值得注意的是，高考期间，我市对高
邮中学、第一中学两个高考考点周边道路
实行临时交通管制，临时管制路线为：高
邮中学考点的盂城南路（邮中北大门—新
华西路）、文游南路（大寨河北路—新华西
路）、大寨河路（文游南路—蝶园南路）、振

兴西路（文游南路—蝶园南路）；第一中学
考点的武安路（文游路—屏淮路）、佳醇路
（武安路—塔沿路）、塔沿路（文游花苑大
门—佳醇路）。高邮中学、第一中学两个
考点及周边路段管制时间为2025年6月
7日至9日（7日上午7:30—12:15，下午
13:30—17:30；8 日上午 7:30—10:45，
下午13:30—17:30；9日上午7:30—12:
45，下午13:30—18:45）。特别是8日下
午英语听力考试期间（14:40—15:30），
各考点周边主要道路除了禁止一切机动
车和各类三轮车通行，同时禁止电动自行
车通行。

2025年高考明日开考

关注中高考

本报讯（通讯员 顾宇 记者 杨晓莉）一年一
度的高考明日拉开帷幕，记者昨日从市气象部
门了解到，今年高考期间，我市将出现较为明显
的降雨天气，气温变化幅度不大，不过需重点防
范强对流天气以及高温带来的影响。

近期，受副热带高压影响，我市天气晴朗，
气温持续攀升。根据最新气象资料分析，今日天
气多云转阴。随着副高增强并北抬，天气状况将
发生改变。今日夜间，我市将有阵雨或雷雨出
现，偏南风约4级，最高气温35℃左右，最低气温
22℃左右。7日，高考首日，阴有阵雨或雷雨的天
气仍会持续，东南风增大至4到5级，有雷雨出现
的区域，雷雨时短时阵风可达7到9级，最高气温
30℃左右，最低气温24℃左右。8日，高考第二
天，阵雨渐止转阴到多云，偏东风4到5级，阵风可
达6级，最高气温33℃左右，最低气温23℃左
右。9日，高考最后一天，天气多云，东到东南风4
级，最高气温33℃左右，最低气温21℃左右。

气象专家特别提醒，考生和家长要密切留
意天气变化，提前规划好出行路线，避免因降雨
影响行程。另外，降雨结束后，天气虽会逐渐转
好，但气温依然较高，考生要做好防暑降温措施。

考生请注意 高考期间有雷雨

本报讯（记者 葛维祥) 6月4日，省人
大常委会副主任夏心旻一行来邮开展专题
调研，了解基层人大工作情况，对省十四届
人大三次会议第2010号代表建议（《关于
进一步完善政策推进消费品以旧换新活动
的建议》）进行督办。扬州市人大常委会主
任孔令俊，高邮市委书记田醒民、市人大常
委会主任张秋红参加调研。

夏心旻一行先后实地考察了高邮市全
过程人民民主实践基地、走访了高邮市人
大机关，详细了解消费品以旧换新政策落
实及基层人大建设情况。

在随后召开的座谈会上，夏心旻听取
了扬州市人大及高邮市人大工作情况汇
报。扬州市商务局以及高邮市商务、发改、
财政等部门汇报了消费品以旧换新工作开
展情况。3名省人大代表围绕政策落实情
况发表了意见和建议。

夏心旻指出，高邮市人大在高邮市委
领导下，强化“四个机关”建设，发挥监督职
能作用，完善代表服务保障，不断加强自身
建设，人大工作走在前列，值得充分肯定。
夏心旻强调，要始终坚持党对人大工作的
全面领导，围绕中心、服务大局，争取在发
展全过程人民民主过程中形成更多好经验

好做法。
夏心旻指出，推动消费品以旧换新是

国家促消费、稳增长的有效举措。消费品
以旧换新政策实施以来，在促进消费和经
济增长、推动行业企业发展、提高人民生活
品质、引领消费及产业升级等方面发挥了
重要作用，政策效果持续显现。他强调，要
注重保持政策连续性，针对政策执行过程
中财政资金承压、居民消费意愿不足等问
题，适时调整和优化相关举措，充分考虑政
策接续问题。要着力维护政策统一性，落
实全国统一大市场建设要求，完善补贴申
领平台建设，关注政策补贴地区间差异，避
免政策执行碎片化问题。要深入研究政策
系统性，把推动消费品以旧换新当作一项
系统工程来抓，确保相关政策之间的衔接
和配合，形成一套行之有效的政策组合策
略。要切实强化政策协同性，加强统筹协
调，坚持部门协同、政企协作，优化服务流
程，提升消费品以旧换新的便捷性、规范性
和普惠性。

田醒民用“五个双”简要汇报了高邮经
济社会建设发展情况。他说，近年来，高邮
锚定“在全省争进位、在扬州站稳‘第一方
阵’”的目标定位，全市上下矢志不渝，苦干

实干，发力奋进，取得了一定的成绩：GDP
和工业开票突破“双千亿”、获评全国县域
综合实力和投资潜力“双百强”、实现全国
工业百强和创新百强“双进位”、拥有省级
经济开发区和高新区“双园区”、荣获江苏
省高质量发展优秀县市区和扬州高质量考
核一等等次“双佳绩”。今年以来，高邮经
济运行稳中有进，持续站稳扬州“第一方
阵”；项目建设支撑有力，已签约126个亿
元项目，列省项目全速推进；创新动能活力
倍增，扬州大学种子创新研究院挂牌，规上
工业企业研发投入支出大幅跃升；党建赋
能有力有效，加强党的领导推动经济社会
发展取得显著成绩。

田醒民表示，高邮市委将进一步加强
对人大工作的领导，注重倾听人大及其常
委会、人大代表的心声，全力以赴保障人大
及其常委会、人大代表行权履职。

张秋红从强化政治建设、依法行政、服
务保障、自身建设等方面汇报了高邮市人
大工作开展情况。

省人大财经委主任委员谢志成，省人大
常委会副秘书长张一卒，省商务厅副厅长吴
海云，扬州市人大常委会副主任孙建年，我市
人大常委会副主任王庆东等参加调研。

夏心旻来邮开展专题调研
孔令俊 田醒民 张秋红等参加

近日，市农文旅集团为我
市高考学子精心准备了特别的
伴手礼。装有“高粽”香囊、“柿
柿如意”胸章、国有景区套票等
的“一举高中”帆布袋礼包，满
载“好兆头”。

邬圆圆孔令玲 摄影报道

本报讯（记者 金雯）5日上午，市人大
常委会召开全市建立乡镇人民政府向乡镇
人民代表大会报告国有和集体资产管理情
况制度部署会。市人大常委会主任张秋
红、副主任王庆东参加会议。

在听取相关汇报后，张秋红要求，要准
确把握开展乡镇国有和集体资产管理监督
工作的要求。各乡镇（街道）要处理好“立”
与“破”的关系，以制度建设为主线，坚持问
题导向，聚焦重点任务，强化监督，推动乡
镇国有和集体资产保值增值；要处理好

“快”与“慢”的关系，迅速响应、高效落实，
认真盘清资产“家底”，坚持从本地实际出

发，分类施策，建立健全监督工作体系，逐
步实现监督全覆盖；要处理好“共性”与“个
性”的关系，坚持一切从实际出发，通过共
性问题的解决推动整体监督水平的提升，
同时针对个性问题制定差异化措施，确保
实现精准监督。要扎实推动乡镇国有和集
体资产管理监督工作走深走实。要紧紧依
靠党委领导，重大问题、重要情况要及时向
同级党委请示报告，争取党委的重视支持，
确保监督工作正确方向；要始终坚持政府
主导，清晰界定各部门单位的管理边界和
统计范围，保证报告工作顺利开展；要着力
强化人大监督，发挥好人大代表作用，加强

业务培训，推动监督工作更接地气、更合民
心、更具成效。

会上，市人大常委会预算工委传达了
省人大常委会《关于试点建立乡镇人民政
府向乡镇人民代表大会报告国有和集体资
产管理情况制度的指导意见》和扬州市人
大常委会相关工作要求，汤庄镇、高邮镇、
市财政局分别作了交流发言。

会前，张秋红一行实地察看了高邮镇
新材料产业园、汤庄镇中化学交通建设集
团和供电所营业用房等资产盘活利用项
目，详细了解项目规划布局、建设标准以及
运营模式等情况。

市人大常委会专题部署——

全市建立乡镇人民政府向乡镇人民代表大会报告国有和集体资产管理情况制度

本报讯（记者 翁正
倩）5日下午，市政协召开
重点提案办理工作方案集
中督办会议。市长郑志明
应邀出席会议，会议由市
政协主席李深红主持。

督办会上，由市政府
领导领办的7件重点提案
采取现场通报，由市委领
导领办的9件重点提案采
取书面通报；各提案人对
办理方案情况提出意见建
议；各督办副主席进行点
评。

郑志明指出，今年以
来，政协工作服务大局有
作为，团结各方有成效，特
色工作有影响，围绕党政
所需、群众所盼、自身所
长，聚焦民生热点、发展难
点、改革堵点，抓好提案选
题，深入思考研究，所提意
见建议富有建设性，尤其
是各项重点提案选题靠
实、调研扎实、对策务实，
是推动全市高质量发展的
宝贵智力资源。

就做好政协重点提案
办理工作，郑志明强调，要
以更高标准强化提案办理
思想共识。重点提案是提
案中的“重头戏”，各牵头
部门要提高重视程度，树
立标杆意识，压实责任担
当，高质量、高标准、示范
性地将重点提案办理好。
要以更实举措推动提案建议落地见效。坚持实
干导向，拿出务实举措，推动“解决一个问题”向

“解决一类问题”延伸；坚持系统思维，加强统筹
协调，形成工作合力；坚持跟踪问效，完善推进
举措，提升督办效果。要以更优保障构建建言
资政长效机制。以“开门问策”的姿态践行协商
民主，以“阳光透明”的机制接受民主监督，以

“聚沙成塔”的智慧赋能长远发展，扎实做好提
案办理各项工作，努力把政协委员“良言良策”
转化为推动经济社会高质量发展“真招实招”。

李深红要求，要聚力提高重视程度，推动提
案办理由“说得好”向“办得好”转变；聚力强化
互动力度，推动提案办理由“单一协商”向“全程
协商”转变；聚力增强工作效度，推动提案办理
由“解释多”向“解决多”转变。

市政协副主席孙禹文、张拥军、林恩茂参加
会议。
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